

Le séisme qui a secoué une partie de la Chine fait plus de 600 morts



Beijing, 8 août (RHC).- Des informations officielles font état de 617 morts et de 112 disparus à cause du tremblement de terre de 6,5 degrés sur l'échelle de Richter qui a secoué dimanche dernier des zones de la province de Yunan, en Chine.

Les informations précisent que plus d'un million de personnes ont été touchées par le séisme qui a été particulièrement dévastateur dans le district de Ludian.

Le Bureau de Sismologie de Yunan a expliqué, à travers le Quotidien du Peuple, organe officiel du Parti Communiste de Chine que l'une des causes du nombre élevé de victimes a été la forte densité de population dans la région.

Il a ajouté également que l'épicentre du tremblement de terre se trouvait à peu de profondeur raison pour laquelle la secousse a été forte et elle a fait un très grand nombre de morts et de blessés.



Radio Habana Cuba